



Envía mensaje Monreal sobre diferencias internas en medio de polémica



CIUDAD DE MÉXICO, 16 de diciembre de 2024.- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, lanzó un mensaje sobre las diferencias internas, en medio de la polémica que sostiene con Adán Augusto López, luego de que el viernes 13 de diciembre éste lo acusó de presunta corrupción cuando fue presidente de la Junta de Coordinación Política.

Por medio de un breve texto en la red X (antes Twitter) Monreal señaló que “las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos” podrían llevar a un “deterioro estructural”.

La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos. Así comienza el deterioro estructural», escribió.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/monreal-envia-mensaje-sobre-diferencias-internas-en-medio-de-polemica/>